

Die MSC-Jugend bleibt nationale Spitze

Bei den deutschen Meisterschaften in Lüneburg belegten die Schatthausener wieder vordere Plätze

Wiesloch. (mir) Seit vielen Jahren macht der MSC Schatthausen eine sehr erfolgreiche Jugendarbeit im Fahrradtrial. Auch nach dem Ausscheiden des langjährigen Trainers Martin Engelhart vor einem Jahr wird diese Arbeit von dem neuen Team, bestehend aus Lars Müller, Jonathan Sandritter und Raphael Pils, erfolgreich fortgeführt. Das zeigte sich jüngst bei den deutschen Meisterschaften in Lüneburg. Nicht nur, dass Raphael Pils sich dort den im Vorjahr verlorenen Meistertitel bei der Elite nach fehlerfreier Leistung im Endlauf zurückholte (die RNZ berichtete in ihrem Sportteil), auch der Nachwuchs präsentierte sich sehr stark. Bei der Jugend belegten die MSC-Fahrer die Plätze zwei bis vier sowie sechs. Felix Keitel fehlte dabei das Glück zum ganz großen Wurf. Ebenso fehlerfrei wie der deutsche Meister, war er lediglich 15 Sekunden langsamer und belegte Rang zwei.

Im Mountainbike-Trial konnte Jonathan Sandritter den Titel in der Elite nicht verteidigen, qualifizierte sich jedoch als Fünfter für die EM in Frankreich vom 22. bis 24. Juli. Bei der Jugend stand Noah Sandritter ganz dicht vor dem Sieg. Er führte sogar bis zum letzten Hindernis der letzten Sektion, musste dann aber einen Fuß setzen und erhielt zusätzlich noch einen Zeitstrafpunkt, was ihn den Titel kostete.

Von den insgesamt 13 Teilnehmern des MSC Schatthausen im Fahrrad- und im Mountainbike-Trial haben sich zwölf für die anstehenden internationalen Wettbewerbe wie die EM in Frankreich oder für die Schüler-Weltmeisterschaft (World Youth Games) am 6. und 7. August in Freiamt im Schwarzwald qualifiziert. Felix Keitel und Noah Sandritter wurden vom Bund Deutscher Radfahrer (BDR) in der Junioren-Klasse für die UEC-EM (Frankreich) und sogar die UCI-

WM (29. August bis 3. September in Val di Sole/Italien) nominiert. Bei den Junioren dürfen drei Jahrgänge (ab 16 Jahre) teilnehmen, Sandritter und Keitel erhielten aufgrund ihres Talentes und der Perspektive den Vorzug vor älteren Junioren-Fahrern. Wie erwartet wurden auch Raphael Pils (A-Kader), Matthias Mrohs (B-Kader) und Jonathan Sandritter (C-Kader) bei den Herren für die EM und WM nominiert.

Im Fahrradtrial steht in diesem Jahr kein Großereignis in Schatthausen auf dem Programm. Die Motorradtrialer tragen ihre deutschen Meisterschaften aber am 17./18. September in Schatthausen aus. Am Gelände im ehemaligen Steinbruch wurde im Winter „mit großem Gerät neue Hindernisse erbaut und zusätzlich der Weg durchs Gelände erneuert“, berichtete Schriftwart Jörg Baum. Derzeit wird am Trainingsunterstand eine Garage in Holzbauweise erstellt.



Nachwuchshoffnung des MSC: Mountainbike-Trialer Noah Sandritter. Foto: privat